
Protokoll:  
 
Rm Probst (CDU-Fraktion) begründet den Antrag. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme der Verwaltung vor 
(ST/0013/2017). 
 
Rm Wefelscheid (BIZ-Fraktion) erklärt, vor dem Hintergrund, dass das Land Rheinland-Pfalz 
einen Haushaltsüberschuss erwirtschaftet und das Bundesfinanzministerium die Länder dazu 
aufgefordert habe, Gelder an die Kommunen weiterzureichen, seien erneute Verhandlungen nicht 
ausreichend. 
 
Die Fraktionen CDU und BIZ führen aus, bei der Formulierung des Antragstextes bleiben zu 
wollen. Die Beschlussempfehlung der Verwaltung könne aber als Ergänzung noch mit 
aufgenommen werden. 
 
Der unveränderte Antrag findet bei der folgenden Abstimmung eine Mehrheit. Anschließend 
wird die Ergänzung der Beschlussempfehlung der Verwaltung einstimmig mit 
Stimmenthaltungen beschlossen. 


